
Giovedì 7 Marzo 2024 •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

DOPO IL SIT-IN DEGLI AGRICOLTORI, IL SINDACO DI PETROSINO IN REGIONE PER CAPIRE IL DA FARSI

Dopo la manifestazione dei giorni scorsi che ha visto il
comparto agricolo mobilitarsi nella Diga Trinità nel ter-
ritorio di Castelvetrano, con il sostegno dell’associazione

marsalese ‘I Guardiani del Territorio”, novità giungono dalla
Regione, in merito alle cause che non consentono alla Diga una
capienza d’acqua oltre i 2 milioni di metri cubi previsti sui 18
che potrebbe contenere. Il sindaco di Petrosino Giacomo Ana-
stasi, ha preso parte al tavolo tecnico presso l’Assessorato all’Agricoltura di Pa-
lermo per affrontare la situazione della diga Trinità. Nei giorni scorsi la sua assessora
al ramo Caterina Marino, aveva partecipato al sit-in di protesta alla Diga assieme
agli agricoltori i cui terreni rischiano di rimanere a secco nella prossima ed immi-

nente stagione irrigua, in primavera ed estate. Mentre la Re-
gione ha dichiarato lo stato di calamità naturale per la scarsità
di precipitazioni, le paratie della diga risultano abbassate, fa-
cendo disperdere in mare l’acqua delle piogge di questi giorni.
“Sono stato invitato dal commissario straordinario Cartabellotta
al tavolo tecnico per discutere della situazione e delle possibili
azioni da intraprendere. Ho apprezzato questo gesto di apertura

e di collaborazione, ma ho sottolineato che ogni confronto deve portare risposte
concrete e celeri, che garantiscano l’efficientamento della diga e la salvaguardia
della stagione irrigua, che è fondamentale per la sopravvivenza di migliaia di im-
prese agricole – dichiara il sindaco Anastasi -. [ ... ]             ...continua in seconda

Diga Trinità, per alzare le paratie ci vuole la relazione sismica

PARLA LA SEGRETARIA DEL CIRCOLO ORA NEL COORDINAMENTO DONNE DEMOCRATICHE

Giovannella Licari, segretaria del circolo del Partito Democratico di Petrosino,
è stata eletta componente del coordinamento nazionale delle donne democra-
tiche. “Ringrazio quanti hanno ritenuto di esprimere il loro consenso intorno

alla mia candidatura, il coordinamento nazionale non è soltanto la testimonianza del-
l'impegno delle democratiche italiane. Non staremo lì a rappresentare istanze di parte,
ma faremo proposte al partito e alla società. Hanno votato in migliaia in tutta Italia e
diverse di loro non sono iscritte al partito. [ ... ]                         ...continua in seconda

Licari (PD): “A Petrosino i nostri
iscritti lasciano l'amministrazione”
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OMBRA: “CHIUSURA PER RAGIONI DI SICUREZZA VALUTATE DALL’AERONAUTICA MILITARE”

Procedono spediti, secondo i tempi prestabiliti, i lavori all'aeroporto di Tra-
pani Birgi commissionati ed eseguiti dall'aeronautica militare. Oltre alle
luci della pista che saranno sostituite con sistemi led di maggiore efficienza

e minore impatto ambientale, le maestranze di Airgest, società di gestione del-
l'aeroporto, stanno curando la manutenzione della pista stessa, con la rimozione
dei depositi di gomma e la riqualificazione della segnaletica orizzontale e del
piazzale aeromobili civili.  Al contempo, all'interno dello scalo, è in corso l'am-
modernamento dell'aerea biglietteria e dei controlli di sicurezza. ”La chiusura

di un aeroporto non è una scelta semplice ma ragioni di sicurezza, opportuna-
mente valutate dall’Aeronautica militare, hanno imposto di farlo - ha sottolineato
il presidente di Airgest, Salvatore Ombra -. Era impossibile, infatti, pensare di
far atterrare un aereo in presenza di buche nella pista, che, allo stato attuale, si
estendono per 400 metri, a distanza di 50 metri l'una dall'altra. Necessarie per la
sostituzione delle luci, il passaggio dei cavi e richiederanno una copertura con
cemento di precisione”. Chiuso la scorsa domenica 25 febbraio, l’aeroporto Vin-
cenzo Florio riaprirà al pubblico sabato 16 marzo alle 8 del mattino.

Pista in manutenzione, a Birgi lavoro costante

Ad oggi apprendiamo che la Regione attende la relazione di tenuta sismica sulla cui base si faranno ulteriori valutazioni per consentire l’eventuale autorizzazione in deroga
dell’innalzamento parziale delle paratie come accaduto nello scorso aprile. La relazione sarà consegnata il 22 marzo”. Anastasi aggiunge: “Non mi interessa qui fare facili po-
lemiche sulle ragioni per cui questa relazione tarda ancora ad arrivare né su tutte le misure che potevano essere intanto prese nei mesi scorsi. Ma posso garantire  che il 22
marzo sarò di nuovo in Regione per chiedere conto delle misure che si intendono mettere in campo. Non ci fermeremo fino a quando non avremo ottenuto risultati tangibili e
duraturi. Continueremo a monitorare la situazione, a fare pressione sulle autorità competenti, a informare e coinvolgere i cittadini. È ora di agire, prima che sia troppo tardi”.

CONTINUA DALLA PRIMA Diga Trinità, per alzare le paratie ci vuole la relazione sismica

Io sarò la rappresentante della provin-
cia di Trapani, eletta nel corso di una
partecipatissima assemblea che si è te-
nuta domenica 3 marzo. L'insedia-
mento sotto la direzione della
coordinatrice nazionale Roberta Mori
avverrà domenica prossima 9 marzo”.
Sembra che l'effetto Elly Schlein stia
risvegliando la voglia dell'impegno
delle donne di sinistra. “Guardi anche
io sono contenta che una donna diriga
il mio partito. Ma saranno i temi e le
proposte a motivarci”. Lei è un avvo-
cata che si è distinta per l'impegno a
favore della tutela delle donne. Por-
terà questi temi all'interno dell'as-
semblea nazionale? “C'è già un
protocollo di impegni che sarà presen-
tato domenica prossima. La violenza
sulle donne, il tema della parità di ge-
nere, il lavoro femminile sottopagato
quando c'è, ma anche diverse questioni

che sono sul tappeto della politica na-
zionale regionale e anche locali e che
vedono le donne comunque sempre in
secondo piano. Basta guardare l'esem-
pio che sta dando il governo nazionale
guidato per la prima volta da una
donna. Giorgia Meloni e il suo esecu-
tivo definanziano tutte le iniziative anti
violenza. Le cito un caso. Molti uomini
che vengono allontanati dall'autorità
giudiziaria dalle loro compagne su cui
hanno commesso violenza e viene di-
sposto l'uso di un braccialetto che li in-
dividui sempre, ebbene il governo non
sta acquistando le migliaia di strumenti
elettronici che vengono richiesti anche
dalle Procure. Lottiamo per ottenere ri-
sultati ma anche per cambiare cultural-
mente la società. A Parigi hanno
introdotto il diritto all'aborto in costi-
tuzione. Da noi anche se vi è una legge
da decenni, i medici obiettori sono tal-

mente tanti che è impossibile rivolgersi
alle strutture pubbliche. Una donna che
affronta una decisione simile va sup-
portata e accompagnata verso la deci-
sione che ritiene più giusta. Qui da noi
mancano anche le figure professio-
nali”. Lei rappresenterà la provincia
di Trapani nel coordinamento nazio-
nale, ma non si può dimenticare che
da 5 anni dirige il circolo Pd di Pe-
trosino. Nella sua città all'interno del
partito c'è una forte divisione... “Il
mio ruolo è anche quello di trovare so-
luzioni mediate, non dimenticando
però quello che è accaduto nelle scorse
amministrative, il circolo e con noi il
gruppo dirigente provinciale aveva de-
ciso di sostenere un candidato. Alcuni
iscritti hanno fatto un'altra scelta e
oggi, dopo avere vinto, si trovano ad
amministrare la città anche con ruoli di
primo piano. Abbiamo cercato di in-

contrarci e di capire. Noi eravamo e
siamo contrari alla dichiarazione di dis-
sesto finanziario. Sono state fatte scelte
che riteniamo sbagliate. Bisognava
percorrere altre strade”. Poi è arrivata
la vicenda giudiziaria che ha visto
coinvolti uomini delle istituzioni...
“Ecco, noi siamo perché i nostri iscritti
che governano la città o che siedono
nei banchi del consiglio comunale, la-
scino la guida dell'amministrazione. I
reati che sono stati contestati e per i
quali è scattata, seppure in primo
grado, una pesante condanna ai danni
di un ex consigliere che ha sostenuto
questo sindaco non ci consentono di re-
stare alla guida della città per quanto
attiene ai nostri iscritti che rimangono
fermi su queste posizioni si sta occu-
pando del loro ruolo all'interno del par-
tito la nostra direzione regionale”.
[ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA Licari (PD): “A Petrosino i nostri iscritti lasciano l'amministrazione”

Uno sportello del Centro per l'impiego è stato inaugurato questa mattina a Petrosino. L'assessore regionale al Lavoro,
Nuccia Albano, ha tagliato il nastro assieme al sindaco di Petrosino, Giacomo Anastasi e alla presenza del direttore del
Dipartimento regionale del Lavoro, Ettore Foti. Gli uffici, che si trovano nella sede del Municipio, saranno aperti il martedì

e il giovedì dalle 9 alle 13 ed in ogni caso posso variare in base ad esigenze e utenza. “Prosegue l’impegno del governo - ha di-
chiarato l'assessore Nuccia Albano - per potenziare la rete regionale dei Centri per l’impiego. Il nostro obiettivo è rendere sempre
più capillare e diffusa la possibilità di accesso alle politiche attive del lavoro per cittadine, cittadini e imprese che si trovano più
lontani dai grandi centri urbani. L'apertura dello sportello rappresenta, in questo senso, una risposta concreta, che vuole ridurre
sempre di più le distanze tra cittadini e luoghi di informazione e di reperimento del lavoro, con l’obiettivo di rafforzare il tessuto
sociale territoriale”. Lo sportello offrirà servizi di prima accoglienza e prima informazione orientativa, percorsi di orientamento
individualizzato, prima iscrizione nelle liste dedicate alle categorie fragili e tutti i servizi propri dei Centri per l'impiego.

A Petrosino inaugurato uno Sportello per l’Impiego
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RESILIENZA E SQUADRA PER UN TRAGUARDO STORICO

T
ante le parole, oggi, che mi
vengono in mente. La prima è

Resilienza. Resilienza, perché
quella che raccontiamo oggi è una
storia di resilienza. Se resilienza è la
capacità di adattarsi e apprendere a
superare indenne le difficoltà, allora
l’ITET Garibaldi può dire a giusto ti-
tolo di essere caparbiamente resi-
liente e pervicacemente centrato
sull’obiettivo. Quello di garantire il
benessere dei suoi studenti. Lo ha
fatto in tutte le situazioni avverse
possibili. Mantenendo alta sempre
l’asticella della qualità dell’insegna-
mento. Squadra. Se non ci fosse stata
non saremmo qui. Staff di presidenza,
figure di sistema, collaborazione, si-

nergia d’intenti con il Libero consor-
zio comunale di Trapani. Studenti di-
sponibili ad adattarsi a fare cerchio
davanti alle difficoltà. Lavorare in-
sieme verso una visione comune è

stato al centro dell’operato di
ognuno di noi, ognuno con il suo
ruolo. Lavorare insieme ha signifi-
cato vincere insieme. Ringrazia-

menti. Quelli che rivolgo oggi

all’intera squadra, dentro la scuola
e fuori dalla scuola. Sono tanti i rin-
graziamenti. Al Libero Consorzio
Comunale di Trapani per il rigore e
la determinatezza nel raggiungere il
risultato. Tanti gli attori, di oggi e di
ieri. Immutata la stima nei loro con-
fronti e lo spirito di collaborazione
reciproca che ha dominato i rap-
porti. Al mio staff e al personale ATA
per il duro lavoro e la dedizione. Vi
impegnate sempre al massimo per
assicurare che tutto ciò che facciamo
sia un successo, e questa impresa non
ha fatto eccezione. Ai docenti, alle fa-
miglie, agli studenti per la compren-
sione e la stima, ricambiatissima.

Loana Giacalone

FINALMENTE

L’
ITET Garibaldi: una scuola
all’avanguardia per innova-
zione tecnologica e didattica,

al passo con i tempi e con lo sguardo
sempre puntato al futuro, con l’obiet-
tivo di dare agli studenti le compe-
tenze necessarie ad affrontare le
sfide del mondo del lavoro e dell’uni-
versità conseguendo risultati impor-
tanti. Sempre un passo avanti,
nonostante le difficoltà logistiche e gli
spazi spesso inadeguati. Le traver-
sie, le battaglie e le mille promesse
sfumate sono, finalmente, alle spalle:
dal 3 febbraio l’ITET ha una nuova
sede, in Via Dante Alighieri. Un’inau-
gurazione emozionante per tutti: diri-

gente, alunni di ieri e di oggi, docenti
e personale. I locali sono tirati a lu-
cido, le aule grandi e luminose, i la-
boratori di informatica sono quanto di
più attuale ci possa essere, futuribile
il laboratorio di robotica, altamente
tecnologico quello di chimica; altri
spazi saranno allestiti grazie ai pro-
getti finanziati dal PNRR. Se è vero
che l’edificio scolastico (definito il
“terzo educatore”) gioca un ruolo de-
cisivo nel determinare la qualità degli
apprendimenti, i nuovi locali dell’ITET
sicuramente daranno ulteriore nuovo
impulso ad una scuola già all’avan-
guardia per qualità dell’istruzione e
innovazione progettuale. 

Trasformare i sudditi

in cittadini è miracolo che

solo la scuola può compiere

Piero Calamandrei

Inaugurata la nuova sede
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Gli ex alunni dell’ITET Garibaldi si raccontano

S
entirsi parte di una comu-
nità anche dopo tanti
anni, condividere per-

corsi, competenze, esperienze e
relazioni costituiscono valori
preziosi. Importante è allora ac-
costare, attraverso la raccolta
delle testimonianze, i racconti di
coloro che hanno vissuto
quest’esperienza in prima per-
sona come studenti; anche così
la scuola svolge il suo ruolo di
comunità educante di dialogo, di
ricerca, di crescita sociale, im-
prontata ai valori democratici e
volta alla crescita della persona
in tutte le sue dimensioni.
L’ITET, con l’iniziativa “Garibal-
di’s students”, istituzionalizza e
mette a sistema i legami con gli
ex alunni di tutte le età, invitan-
doli a raccontare le loro storie
dopo il diploma e confermando
di essere un punto di riferimento
importante per tante generazioni
di marsalesi. “Vogliamo riallac-
ciare i fili e tenere i collegamenti
con le persone che hanno vis-
suto la loro esperienza scola-
stica all’ITET. È infatti per me, e
per tutti i docenti, motivo di
grande orgoglio condividere i
loro successi professionali, che
dimostrano, una volta di più,
quanto questa scuola abbia con-
tribuito, e contribuisca, alla cre-
scita culturale ed economica di
Marsala.” dichiara la Dirigente

Loana Giacalone, “Mantenere e
rinnovare il coinvolgimento di
studenti e studentesse che
hanno terminato il loro ciclo di
studi consente di valorizzare le
loro competenze e la loro forma-
zione professionale e culturale
e, al tempo stesso, consolida il
prestigio della nostra scuola
grazie all’opera di speciali “am-
basciatori”. Si tratta indubbia-
mente di un significativo
contributo di esperienza e di
professionalità nell’orienta-
mento scolastico delle nuove
generazioni di alunni e nel con-
fronto con le altre componenti
della comunità educante. Uno
dei fini di questa raccolta di te-
stimonianze è infatti quello di
suscitare nei giovani studenti
una viva coscienza di quanto
diano loro, nella loro forma-
zione, l’istruzione e l’educa-

zione scolastiche e del fatto che
il passaggio di una testimo-
nianza li interpelli sul fronte di
quanto possono fare loro per mi-
gliorare il contesto in cui vi-
viamo. Allora, se vi siete
diplomati all’ITET, raccontateci
la vostra esperienza dopo il di-
ploma, mandando un breve
video messaggio a
privacy@itetgaribaldi.it”. Nel
video racconto (visionabile
scansionando il QRCode) si in-
trecciano le storie di Filippo
Genna, contitolare di un affer-
mato studio di consulenza, e di
Walter Giacalone, Agente gene-
rale Allianz Assicurazioni, con
quelle di Pasquale Titone e
Gianmarco Zerilli, studenti
dell’Università Bocconi. Da
Roma arriva la testimonianza di
Enrico Parrinello, operatore
RAI; da Chicago quella di Monia

Gucciardo del Dipartimento Mar-
keting di Turkish Airlines e di
Federica Miallo, Project Mana-
ger per un’Agenzia di traduzioni
di Oxford; da Milano, invia il suo
contributo Fabrizio Lombardo,
affermato attore professionista;
ancora, da Marsala, Francesca
Stabile, responsabile e-com-
merce e sito web dell’azienda
Ribes Junior… E tanti altri: da
Chicago a Dubai, un’incredibile
pioggia di racconti diversissimi,
che testimoniano come l’ITET
apra le porte del futuro e del
mondo. Emerge, da questi
video, come gli studenti, termi-
nato il loro percorso di studio, ri-
conoscano quanto hanno
ricevuto da questa scuola e si
sentano parte di una grande co-
munità.  Storie, esperienze e
generazioni diverse come tes-
sere di un mosaico a comporre
un quadro che è uno spaccato
rappresentativo della nostra so-
cietà.

GARIBALDI’S STUDENTS
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S
ta riscuotendo grande successo, tra gli stu-
denti delle classi 4Ds e 5Ds dell’ITET Gari-
baldi, il percorso di formazione

socio-politico proposto dall’Opera Mons. Di Leo
che, tra le attività di formazione, ha previsto anche
un viaggio a Roma per visitare i Palazzi Istituzio-
nali di Montecitorio e Quirinale. Il percorso scan-
dito in 6 tappe ha visto l’avvicendarsi di relatori
d’eccezione come Rosy Bondi, già ministro della
Repubblica, che ha parlato del senso di impe-
gnarsi ancora in politica; Giuseppe Notarstefano,
docente di Statistica economica alla LUMSA di
Palermo, che ha riflettuto sui rapporti tra politica
ed economia; Rocco D’Ambrosio, docente di filo-
sofia politica alla Gregoriana di Roma, che ha par-
lato di quale formazione è necessaria oggi per
diventare cittadini sovrani; Antonio Parisi, docente
di teologia morale alla LUMSA e alla Pontificia Fa-
coltà di Sicilia “S. Giovanni Evangelista, che ha
affrontato la tematica del bene comune come fine
della politica; Caterina Greco, magistrato, che ha
trattato la tematica della “Giustizia come cardine
della politica”; e per concludere il percorso, l’ultimo
incontro vedrà la possibilità di dialogare con i can-
didati alle elezioni europee su “Cosa è la cittadi-
nanza europea?”. I giovani studenti hanno potuto

rivolgere domande ai vari relatori mostrando inte-
resse e voglia di capire cosa significa essere cit-
tadini e non sudditi. Molti di loro voteranno per la
prima volta ed è emersa la loro responsabilità di
contribuire a disegnare un’Europa veramente ri-
spondente ai bisogni di tutti i cittadini di tutti gli
Stati. La visita a Roma appena conclusa e guidata
dalla docente Nicoletta Reina, ha coniugato la for-
mazione con un’esperienza più leggera, ma sem-

pre importante per raggiungere l’obiettivo di avvi-
cinare i giovani all’impegno socio-politico e cono-
scere sempre meglio la nostra Costituzione. Gli
Studenti hanno potuto ammirare la bellezza dei
Palazzi istituzionali e conoscerne la loro storia. Le
guide molto preparate li hanno condotti nei vari
luoghi dei palazzi in una visita privata che ha per-
messo agli studenti di evitare la folla consueta
nelle aperture al pubblico.

Studenti a scuola di formazione
all’impegno sociale e politico

SUDDITI O CITTADINI? COME DIVENTARE CITTADINI SOVRANI

N
ei giorni 27 e 28
gennaio 2024, in oc-
casione dell’Open

Day organizzato dall’ITET
“Garibaldi” di Marsala nella
sede centrale di via Fici, gli
studenti del corso serale
AFM, coadiuvati dalle do-
centi di Italiano e Seconda
Lingua Comunitaria Fran-
cese, si sono cimentati in due laboratori creativi, volti alla promozione della
scuola. Durante il laboratorio di scrittura creativa è stato realizzato un Padlet
sulla città di Marsala, contenente approfondimenti storici e culturali, poesie e
racconti ideati e scritti dagli stessi alunni. L’inventiva degli studenti è stata sti-
molata anche attraverso la creazione di segnalibri fatti a mano, con citazioni in
lingua originale tratte dal “Petit Prince” di Antoine de Saint-Exupéry e decora-
zioni che rimandano alla bandiera francese. La partecipazione degli alunni al-
l’Open Day è stata un momento di condivisione e rafforzamento della comunità
scolastica, sempre pronta a fare gioco di squadra nel sostenere questa impor-
tante realtà culturale e sociale.

Marsala raccontata da noi

Il corso serale: parte integrante della comunità ITET
LA STORIA. LA NOSTRA.

Location
Saline dello Stagnone, snc
C/da Ettore Infersa
Marsala, TP
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Q
uali sono le fasi per ideare e
realizzare una collezione di
accessori? Incontrare online,

con la tutor prof. Stefania Pellegrino,
la Product Manager Accessori del fa-
moso brand TwinSet è stata per le
nostre ragazze una grande occa-
sione per avvicinarsi alla policy
aziendale di un grande marchio.

Hanno potuto così vedere
nel concreto come si mette
piedi una strategia di analisi
e pianificazione aziendale
e come si definisce la mis-
sion dell’azienda. Altret-
tanto importante l’analisi
della crescita e dello svi-
luppo aziendale anche in
termini di immagine.

WEBINAR CON TWINSET
Come nasce una collezione

S
abato 24, presso la sede di Via Fici del’Itet Garibaldi,
si è tenuto l’evento finale del progetto Cre.o.la 2.0,
finanziato dal programma Erasmus+ e coordinato

dall’associazione marsalese Amunì step by step. Il progetto
Cre.o.la 2.0 coinvolge 3 partner internazionali: Future
Focus, un ente di formazione basato a Malta; ICEP, un ente
certificatore basato in Slovacchia; Redial, un’associazione
che si occupa di inclusione sociale con sede in Irlanda.
Sono stati esposti gli scatti dei giovani migranti che hanno
partecipato al progetto all’ interno della Mostra “Where are
you?”. Sono intervenute la dirigente Loana Giacalone, la
coordinatrice del progetto Alice Piazza, l’assistente sociale
Elena Milazzo. CRE.O.LA. (Creatività Organizzazione La-
voro) ha come obiettivo generale quello di facilitare l’ac-
cesso al mercato del lavoro di giovani con background
migratorio e di abbattere le distanze culturali e sociali tra migranti e popola-
zione locale attraverso la creazione di strumenti/azione volti ad avvicinare i
migranti al mondo del lavoro e viceversa. Attraverso la conoscenza reciproca

si vuole rendere maggiormente fruibile il ventaglio di pos-
sibilità di incontro e conoscenza offerto dai paesi di arrivo
in ambito lavorativo, uscendo da quelle logiche che vedono
troppo spesso impegnati i migranti in lavori degradanti e di-
sumanizzanti. Le azioni volte alla conoscenza reciproca,
alla ricerca di un linguaggio comune, all’utilizzo del digitale
come strumento di autonomia, rispondono al desiderio di
trasferire contenuti duraturi e funzionali in tempi di digita-
lizzazione e di accrescimento della dimensione europea.
“Vogliamo continuare ad essere una scuola aperta al terri-
torio, crocevia di esperienze e culture, perché, proprio se-
condo lo spirito di CRE.O.LA., siamo tutti unici e
splendidamente diversi.” Ha dichiarato la Dirigente Loana
Giacalone “L’obiettivo generale è l'accompagnamento degli
studenti verso una maturità umana e affettiva responsabile

e sensibile ai valori dell'accoglienza dell'altro, del volontariato e della soli-
darietà, dell'integrazione culturale e della cittadinanza attiva; valori che li
renderanno adulti responsabili e cittadini del mondo:”

PROGETTO CRE.O.LA.
Colore, cultura, ricchezza, scambio, crescita.

CREATIVITA’
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INIZIATIVA ORGANIZZATA DALL’ISTITUTO COMPRENSIVO  PETROSILENO CON CO.TU.LE.VI

Si è tenuto presso l’Istituto Comprensivo
“Gesualdo Nosengo” di Petrosino, un in-
contro curato dall’Associazione

Co.Tu.Le.Vi della presidente Aurora Ranno e
organizzato nell’ambito del progetto d’istituto
“SI e NO: le due parole che fanno la diffe-
renza”. Ad intervenire la vice dirigente del
Commissariato di Polizia di Stato di Marsala
Noemi Gennaro e la vice sovrintendente Rosaria Croce. Il Commissario ha dia-
logato con gli studenti, parlando del Codice Rosso e affrontando il tema della

violenza domestica e di genere. Grazie al lin-
guaggio semplice e attraverso esempi concreti
di fatti accaduti, i ragazzi delle classi seconde
e terze della Scuola Secondaria hanno potuto
comprendere meglio le dinamiche che caratte-
rizzano gli episodi di violenza e l’importanza
di denunciare qualsiasi forma di maltratta-
mento. L’incontro - a cui hanno partecipato le

avvocate Antonina Milazzo e Giovannella Licari - è stato un’occasione impor-
tante per sensibilizzare i ragazzi su un fenomeno preoccupante. 

Nosengo, la Polizia spiega la violenza di genere

Il Marsala Femminile perde a Brolo

E’1-0 il risultato al triplice fischio di JSL – CF Marsala per la 4ª giornata di Poule Promozione Eccellenza
Regionale Femminile. A imporsi sul rettangolo del comunale di Brolo sono le padrone di casa, in vantaggio
al 2’ minuto di recupero del primo tempo grazie a Federica Pizzino che realizza una preziosa rete da fuori

area a spiazzare inevitabilmente le avversarie azzurre. Inutili i numerosi tentativi di queste ultime di svoltare il ri-
sultato. Il gruppo di Valeria Anteri sarà prossimamente tra le mura di casa del "Nino Lombardo Angotta" per la 5ª
ed ultima giornata di andata, ospitante della formazione dell’UniMe ARL sabato 9 marzo alle ore 15.

ALUNNI DEL PRIMO E DEL SECONDO CICLO DI ISTRUZIONE SONO SEGUITI DA TUTOR

Torna nel pieno delle sue attività il convitto audiofonolesi di Marsala, unico convitto nazionale di questa tipologia
in Sicilia e l’unico in Provincia di Trapani. Da quest’anno scolastico, il Convitto, inaugurato nel 2023, ha visto
crescere il numero dei semiconvittori che si avvalgono delle sue iniziative formative. Si tratta di alunni del primo

e del secondo ciclo di istruzione che hanno la possibilità di essere seguiti da educatori specializzati in percorsi di tuto-
raggio, sostegno allo studio "post scuola", laboratori di carattere espressivo/ricreativo, attività sportive, artistiche e co-
reutiche, nonché di servizi riabilitativi quali neuropsicomotricità, logopedia, terapia comportamentale e supporto
psicologico. “Siamo fortemente convinti che un ambiente accogliente, stimolante, inclusivo sia indispensabile per il
successo educativo e personale di ciascun alunno – commenta la neo rettrice Annalisa Giacalone, preside dell’Istituto
‘Cavour-Mazzini’ – e il Convitto di Marsala, con la sua vasta gamma di opportunità formative, costituisce certamente
un luogo privilegiato per promuovere la cultura dell’inclusione e garantire il diritto allo studio di ogni studente”.

Il Convitto torna operativo per il “post-scuola”

ALTRI AZZURRI HANNO CORSO A ROMA, SANT’AGATA DI MILITELLO, TERNI E SABAUDIA

Con il misto-cross-strada di Borgata Costiera a
Mazara, è iniziato il Grand Prix provinciale Fidal
di corsa. Nella Polisportiva Marsala Doc il primo

a tagliare il traguardo è stato Giuseppe Mazzara, che ha
coperto i circa 8 chilometri del percorso in 29 minuti e
29 secondi, piazzandosi al 14° posto assoluto su 254 ar-
rivati e al quarto nella sua categoria d’età (SM50). A se-
guire Damiano Ardagna (30’ e 52’’), Gianpaolo Graffeo
(33’ e 29’’), Antonio Pizzo (33’ e 35’’, quarto di catego-
ria). A tagliare il traguardo sono stati, poi, nell’ordine, Silvio Giardina, Ignazio Cam-
marata, Leonardo Curatolo, Pietro Sciacca, Monica Terzo (seconda nella SF50),
Thierry Morgana, Agostino Impiccichè, Massimo Pipitone, Nino Cusumano, Ma-
tilde Rallo (quarta nella SF50), Vincenzo Contrino, Baldo Cascia, Giuseppe Genna,
Salvatore Panico, Lara Saladino, Antonino Alagna, Piero Tranchida, Roberto Pi-

sciotta, Isabella Valenti e Andrea Greco. Contemporanea-
mente, Nicola Palmeri ha rappresentato la società mar-
salese alla Maratona di Bologna, mentre Francesco
Petruzzellis e a Anna Maria Gentile alla “mezza” Roma-
Ostia. In precedenza, da segnalare la mezzamaratona di
Sant’Agata di Militello, prima priva del Grand Prix re-
gionale 2024 dove tra i 27 marsalesi in gara Giuseppe
Mazzara in 1:25:21 è giunto 9° di categoria. Da segnalare
le prestazioni di Damiano Ardagna (1:32:16), Dario

Stracquadanio (1:34:07) e Michele D’Errico (1:34:07), quest’ultimo primo nella sua
categoria d’età. D’Errico assieme a Salvatore Villa ha partecipato sia all’Ecomara-
tona di Roma che a quella di San Valentino a Terni; qui ha corso in ore e 23 minuti.
Damiano Ardagna e Thierry Morgana infine sono stati di scena a Sabaudia-San Fe-
lice Circeo nella Maratona della “Maga Circe”. 

La Marsala Doc primeggia da Mazara a Bologna
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